

Ressort: Gesundheit

Bericht: Krankenschwester in Spanien mit Ebola-Virus infiziert

Madrid, 06.10.2014, 19:08 Uhr

GDN - Eine Krankenschwester in Spanien ist nach Medienberichten am Ebola-Virus erkrankt. Es wäre die erste direkte Erkrankung auf dem europäischen Festland.

Bislang waren Patienten, die sich mit dem gefährlichen Virus angesteckt hatten, zur Behandlung aus den westafrikanischen Krisenregionen eingeflogen worden. Die Krankenschwester soll mit der Pflege eines spanischen Geistlichen betraut gewesen sein, der sich Westafrika mit dem Ebola-Virus angesteckt hatte. Erste Tests sollen positiv ausgefallen sein. Dem Ausbruch der Erkrankung, die durch Körperflüssigkeiten übertragen wird, sind in Westafrika bislang rund 3.500 Menschen zum Opfer gefallen.

Bericht online:

<https://www.gemandailynews.com/bericht-42378/bericht-krankenschwester-in-spanien-mit-ebola-virus-infiziert.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

UPA United Press Agency LTD
483 Green Lanes
UK, London N13NV 4BS
contact (at) unitedpressagency.com
Official Federal Reg. No. 7442619